
DÉCLARATION LIMINAIRE DE LA CCP DU 14 FÉVRIER 

 

Mesdames et messieurs membres de l’administration, chers collègues 

contractuels  

Les dernières élections professionnelles de 2018 ont vu le maintien et même le 

renforcement (en nombre de voix) du SE-UNSA comme organisation syndicale 

majoritaire à la CCP des enseignants, CPE et PsyEN contractuels.  Il s’agit pour 

nous d’un grand honneur dont nous nous acquitterons avec rigueur.  

Dans cette séance d’installation de la CCP, l’UNSA souhaite vous faire part des 

principes qui guideront son action au sein de cette instance pour les 4 années à 

venir.  

La commission consultative paritaire en tant que seule instance où siègent et 

s’expriment les contractuels doit prendre toute la place qui est la sienne. Cela 

signifie pour l’UNSA que :  

La fréquence des réunions doit être plus régulière. Ces dernières années la CCP 

était convoquée un fois par an essentiellement pour la campagne d’avancement 

des maîtres auxiliaires, parfois deux fois lorsqu’il y avait des CCP disciplinaires.  

L’UNSA souhaite porter à trois le nombre annuel de réunion de cette instance, 

en plus des CCP disciplinaires. Nous vous remettrons d’ailleurs à la fin de cette 

séance une lettre pour convoquer une nouvelle réunion dans les 2 mois à venir.  

Notre syndicat souhaite également que cette instance traite davantage des 

situations professionnelles individuelles des agents.   Ces derniers ne doivent pas 

hésiter à la saisir par le biais de son président. Un effort de communication doit 

être fait aux agents dans ce sens.   

L’UNSA souhaite faire de cette instance un lieu d’échanges et de dialogues 

constructifs, où tous œuvrent ensemble dans l’intérêt commun des contractuels 

par-delà les positionnements syndicaux, mais aussi par-delà le positionnement 

des représentants des personnels et des représentants de l’administration. 

L’intérêt des agents que nous représentons et du service public d’éducation doit 

primer sur tout le reste.  

Nous terminerons cette déclaration en remerciant Mme Debordeaux, Monsieur 

Arribat et bien sûr Mme Pellé, ainsi que tous les personnels de la DPE 4 pour leur 

disponibilité, et leur grand professionnalisme au service des non titulaires. Nous 

saluons l’impressionnant travail mis en place par la nouvelle équipe depuis leur 

arrivée en ce début d’année scolaire.  

Nous vous remercions Mesdames et messieurs membres de la CCP pour votre 

attention. 


